



Seguridad Digital Proactiva y Cumplimiento Garantizado

En un entorno donde las amenazas digitales evolucionan constantemente y las regulaciones son cada vez más estrictas, X-Keeper redefine la protección de datos con un enfoque proactivo y especializado. Este servicio gestionado por Xpartans garantiza la seguridad de la información personal, el cumplimiento normativo y una respuesta inmediata ante incidentes.

¿Qué es X-Keeper?

X-Keeper es el servicio integral de protección de datos, 100% gestionado por Xpartans, que garantiza seguridad continua para las empresas peruanas. Con una suscripción mensual, ofrece monitoreo constante, prevención de filtraciones y respuesta inmediata ante incidentes, asegurando el cumplimiento de la normativa con notificaciones en tiempo real para reportes dentro del plazo de 48 horas.



Identificación y clasificación: Analizamos la infraestructura de la empresa para detectar y categorizar los datos personales almacenados, evaluando su nivel de riesgo.



Protección activa: Aplicamos controles avanzados para restringir accesos no autorizados, minimizar vulnerabilidades y garantizar que la información confidencial permanezca segura.



Monitoreo y respuesta inmediata: con reportes mensuales de riesgos y alertas instantáneas ante filtraciones para agilizar el reporte obligatorio.



XPARTANS®

CIBERSEGURIDAD EMPRESARIAL



XPARTANS®
CIBERSEGURIDAD EMPRESARIAL



Una amenaza real, un riesgo inminente.

Las filtraciones de datos personales en el Perú han alcanzado niveles alarmantes. En los últimos meses, ataques dirigidos a instituciones financieras, universidades y empresas de distintos sectores han expuesto información confidencial de miles de personas.

Casos recientes han evidenciado la vulnerabilidad de muchas organizaciones frente a los cibercriminales. Universidades han visto expuestos datos de sus alumnos y entidades bancarias han sido víctimas de filtraciones masivas, comprometiendo información financiera de sus clientes.

73%

de las empresas en América Latina ha experimentado al menos un intento de ataque cibernético en el último año.

3M

de soles es lo que puede costar a una empresa peruana una filtración de datos. Esto sin contar las sanciones y la pérdida de confianza del público.

Cumplir con la LPDP ya no es opcional, ES OBLIGATORIO.

Desde el 30 de noviembre de 2024, el nuevo reglamento de la Ley de Protección de Datos Personales (LPDP) exige que todas las empresas adopten medidas concretas para la protección de datos personales. La normativa es clara y contundente:



Todas las empresas están obligadas a contar con protocolos de seguridad que protejan los datos personales de sus clientes y empleados.



Las multas pueden ascender hasta los **535 mil soles** en caso de incumplimiento. Además, la reputación de la empresa se verá gravemente afectada.



Cualquier filtración debe ser reportada en un plazo máximo de 48 horas para evitar sanciones.



La falta de cumplimiento puede derivar en demandas, pérdida de contratos y daño reputacional irreversible.

Todas las empresas tienen hasta el 30 de marzo de 2025 para implementar las medidas exigidas por la LPDP y garantizar su cumplimiento normativo.

¿Por qué elegir X-Keeper?

Con X-Keeper, tu empresa no solo estará protegida frente a las amenazas actuales, sino que también contará con un servicio gestionado que evoluciona junto a los cambios normativos y el panorama de ciberseguridad. En un entorno donde la prevención y el cumplimiento son clave, X-Keeper se convierte en tu mejor aliado. Estos son los elementos que hacen de nuestro servicio una elección única y confiable:



Cumplimiento con la Ley de Protección de Datos: Adaptamos las medidas de seguridad según las regulaciones locales y exigencias legales del nuevo reglamento de la LPDP.



Reporte mensual de riesgos y seguridad: Proporcionamos informes detallados para que la empresa tenga visibilidad clara de su nivel de cumplimiento y seguridad.



Notificación inmediata de incidentes: Ante una filtración de datos, informamos de manera oportuna para que el cliente pueda cumplir con la obligación de notificar en un máximo de 48 horas.



Modelo de suscripción flexible: Accede al servicio bajo un esquema de pago recurrente, sin costos ocultos ni necesidad de inversión en infraestructura adicional.



XPARTANS®
CIBERSEGURIDAD EMPRESARIAL

XPARTANS: Tu aliado en Seguridad Digital

En Xpartans, nuestra misión es proteger lo que más importa: la confianza y el futuro de tu negocio. Con un equipo de expertos y tecnología de vanguardia, ayudamos a las empresas a enfrentar los desafíos del entorno digital con soluciones personalizadas y resultados comprobados.

Agenda una reunión con nuestros expertos y descubre cómo X-KEEPER DE XPARTANS puede transformar tu estrategia de ciberseguridad.

 contacto@xpartans.pe

 +51 923 429 950

 www.xpartans.pe

¿Quieres saber más sobre nosotros?
Visítanos y protejamos tu negocio juntos.



www.xpartans.pe